



# Ciencias Sociales incorpora una feria de asociaciones y un ciclo de debates a la oferta de '+Facultad'

El programa incluirá temáticas de las cuatro titulaciones para reforzar la participación tanto de profesores como de alumnos

A.B. | SALAMANCA

Complementar la actividad docente y dar una mayor visibilidad a los proyectos que se realizan desde la Facultad de Ciencias Sociales. Este es el reto por segundo año consecutivo de "+Facultad", un programa que, el decano, José Manuel del Barrio, definió como "pionero en la Universidad".

En el diseño de las actividades culturales han participado más de 70 profesores de las cuatro titulaciones presentes en el edificio FES del Campus Miguel de Unamuno. La vicedecana de Difusión Académica y Cultural, Mónica Pérez Alaejos, resaltó la incorporación este año en el mes de marzo de la primera feria social donde se hará una invitación a colectivos, asociaciones de vecinos, ONGs y empresas sociales para que interactúen con los alumnos. En la misma línea de novedades también resalta el primer ciclo de debates dedicado al profesor de Sociología y Comunicación fallecido recientemente Salvador Satiuste.

A las actividades novedosas se mantendrán las que más éxito tuvieron en su primer año con las Jornadas de Empleo en el mes de febrero donde se pondrá en contacto a empresas que ofertan prácticas con los alumnos. Del Barrio precisó que, aunque la facultad también tiene la dificultad para la inserción profesional, las acciones van dirigidas a programar actividades



Mónica Pérez Alaejos y José Manuel del Barrio, en la presentación. | BARROSO

informativas y de formación para la búsqueda de empleo. La III Edición del Rana Film será la principal aportación de los alumnos de Comunicación Audiovisual, ya en el mes de junio, con menor presión académica de asistencia a las clases.

Durante el curso se mantendrá una oferta permanente de actividades con ciclos de conferencias, un espacio dedicado al cine en torno al medio rural y la

despoblación y los medios de comunicación. El arte también estará presente dentro de la oferta cultural con exposiciones temporales en los pasillos, las aulas y el hall de la Facultad.

Por último, Ciencias Sociales también ha dado el salto a las redes sociales y ya puede visitarse tanto en Facebook como en Twitter para favorecer la interacción entre la Facultad, alumnos y sociedad, en general.